
 

 

 

「通学中」看板設置作業 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

炭づくり 

 今年度の総合的な学習では、3～6 年生が「炭づくり」に取り組みます。 

 まずは、炭について調べたことについて各学年からの発表会を行いま 

した。子供たちが「炭づくり」において立てた学習課題は「伝統を引き継ぎ、 

特別な炭を作って、みんなを喜ばせよう」です。 

「特別な炭」が一体どのようなものになるのか楽し 

みです。全面協力をいただく「まこと会」のみなさん 

が、さっそく原木を切ってきてくださいました。 

みんなで真っ黒になりながらも良い質の炭を作れ 

たらいいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

  

学校目標「心豊かで 自他ともに大切にし 共に学び合う たくましい子どもの育成」 

～ ただしく かしこく たくましく ～ 

                唐津市立大良小学校 学校だより 

           Ｒ４．１２月８日号 

                                                      文責 校長 渡辺 謙          学校 HP 
梨の花 

 12 月 4 日（日）、育友会の本部役員のみなさん

と公民館館長さんの力により、校区内の危険箇所

に「通学中」を呼びかける看板の設置をしていた

だきました。通学路が一部変更になったりしたた

めに不要となったものを移動させたり、傷みがあ

るものを補修したりしながら、新規の看板も設置

していただきました。黄色と黒で『通学中』の文

字がよく目立つ上に、イノシシに乗った子供のデ

ザインが目を引きます。 

統合準備委員会 

 大良小・切木小・竹木場小の統合に向けた準備委員会が設置され、12 月 21 日（水）に、第 1 回目の

会合が実施されます。ここでは、委員長、副委員長の選任や学校の設置場所についての意見交換が行わ

れる予定です。現在の児童数から推測すると、三つの学校が統合することで 130 人規模の小学校となる

予定です。今後、お知らせすべき内容がありましたら、学校だよりを通じて御報告いたします。 

本校養護教諭が、給食終了後に染め出し液

を使って一クラスずつ（人数が多いクラス

は半分に分けて）ブラッシング指導を行っ

ています。きれいに磨けたつもりでも、歯

は真っ赤っか・・・。丁寧に歯間まで磨く

指導を行っています。歯科等の治療勧告

後、まだ受診がお済でない御家庭は、ぜひ

冬休み中に受診されてください。 


